

Sylvie Marcil

ENERGETICS • COACHING • ÉNERGÉTIQUE

SYLVIEMARCIL.CA



CONSENTEMENT ÉCLAIRÉ DU CLIENT

Merci de m'avoir choisie comme praticienne en médecine énergétique. Ce document contient des informations importantes sur le type de médecine énergétique que je pratique et ce à quoi vous pouvez vous attendre pendant une session. Veuillez le lire attentivement et noter toutes les questions que vous pourriez avoir afin que nous puissions les revoir ensemble. --- Sylvie Marcil, B.Sc., MAC, ACC, EEM-CP

MES ANTÉCÉDENTS ET MA FORMATION

J'étudie des disciplines énergétiques depuis des décennies et j'en ai approfondi quelques-unes – le yoga (YYT200), la thérapie par le yoga, yoga massage thaïlandais, Matrix Energetics, le reiki, la programmation neurolinguistique (NLP) et Eden Energy Medicine, dont je suis une praticienne certifiée.

Je suis également coach professionnelle accréditée par l'ICF (International Coach Federation), formée aux outils psychométriques (Indicateur de type SuccessFinder & Myers-Briggs), et de Coaching Out of the Box. Le coaching fait partie de mon approche pour déterminer les besoins énergétiques des clients et ce qui résonne pour eux.

En termes de formation académique, je suis titulaire d'un baccalauréat ès sciences et d'une maîtrise en conservation de l'art.

LA MÉDECINE ÉNERGÉTIQUE

Qu'est-ce que la médecine énergétique?

La médecine énergétique est une approche qui consiste à équilibrer et à restaurer les énergies naturelles de votre corps dans le but d'augmenter votre vitalité, de renforcer vos capacités mentales et d'optimiser votre santé. La forme de médecine énergétique que j'utilise le plus pour identifier et résoudre les déséquilibres énergétiques a été développée par Donna Eden et est décrite dans son livre, *Energy Medicine*. Pour plus d'informations, visitez <https://edenenergymedicine.com>.

La médecine énergétique n'est pas la pratique de la médecine

La médecine énergétique est un terme utilisé par de nombreux programmes de formation qui enseignent aux gens comment évaluer et corriger les déséquilibres énergétiques dans le corps. Je ne diagnostique pas de troubles médicaux ou de santé mentale, et je ne suis pas formée ou autorisée à le faire. La médecine énergétique tente d'optimiser la santé et la vitalité globales du corps, mais elle ne doit pas être utilisée à la place des soins appropriés d'un professionnel agréé. Dans la mesure du possible, la médecine énergétique complète la médecine traditionnelle.

NOTRE TRAVAIL ENSEMBLE

Vous pouvez vous attendre à ce que j'aborde mon travail avec vous d'une manière professionnelle, en respectant les heures de rendez-vous prévues et en traitant toute information que j'apprends à votre sujet comme confidentielle.

Au cours de nos séances, j'utiliserai des techniques et des procédures de médecine énergétique conçues pour améliorer et équilibrer le flux des énergies naturelles de votre corps afin de retrouver un état d'équilibre et d'harmonie. Généralement, ces techniques se composeront de diverses formes de toucher, léger ou plus profond, et le mouvement de mes mains dans votre champ énergétique. Si vous n'êtes pas à l'aise avec le fait d'être touché ou avec l'une des procédures utilisées, s'il vous plaît dites-moi immédiatement et je vais arrêter tout de suite.

Bien que les méthodes que j'utilise soient douces et considérées comme non-invasives, il est possible que des séquelles physiques ou émotionnelles surviennent une fois que vos énergies ont été stimulées et ajustées. Si une procédure est inconfortable ou conduit à l'inconfort, s'il vous plaît dites-moi immédiatement. Je m'arrêterai instantanément si vous me le demandez et je peux souvent fournir une technique pour contrer l'inconfort. En général, ces symptômes s'atténueront d'eux-mêmes. Ils ne sont qu'un signe que l'énergie change.

Autres aspects de notre relation

Questions. S'il vous plaît, posez-moi des questions sur tout ce qui se passe dans notre travail ensemble. Je suis toujours prête à discuter comment et pourquoi je fais ce que je fais.

Toucher. Beaucoup de méthodes que je vais utiliser implique le toucher. Le toucher et la tenue de points de contact peuvent nous aider à identifier et à déplacer les déséquilibres dans vos énergies. Vous resterez toujours entièrement vêtu, à l'exception de vos chaussures. Je vais expliquer à l'avance où je vais toucher, et vous pouvez me faire savoir si vous êtes à l'aise avec ceci ou non. Et j'honorerai toutes demandes de ne pas être touché.

Plaintes. Si vous n'êtes pas satisfaits de notre travail ensemble, j'espère que vous en parlerez avec moi afin que je puisse répondre directement à vos préoccupations. Je prendrai ces préoccupations au sérieux et j'y répondrai avec soin et respect.

Annulations. En règle générale, les annulations doivent être reçues au plus tard 48 heures avant notre rencontre. La moitié des frais de session sera facturée si ce n'est pas le cas. S'il y a des circonstances atténuantes, ces frais seront annulés. Si vous n'êtes pas sûr, discutons-en.

Votre signature ci-dessous indique que vous avez lu l'information contenue dans ce document, que vous la comprenez parfaitement et que vous avez discuté de vos questions ou de vos préoccupations avec moi.

Nom

Date

Signature